ACTA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIOLOGÍA 23 de septiembre, 10.00 H. en 2ªconvocatoria Sala de Juntas

CONSTITUCIÓN DE LA JUNTA

La Junta de la Facultad queda constituida pasados unos minutos de las 10:00 horas, en segunda convocatoria, tras la comprobación por parte de la Secretaria de la Facultad del quorum necesario para su válida constitución, adjuntándose en el Anexo I el listado de miembros presentes y ausentes a la reunión.

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del Acta de la Junta celebrada el 8 de julio de 2019.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe de la Decana

La Decana comienza sus palabras comentando que inauguramos Sala de Juntas reformada, lo que supone una gran satisfacción para todos. Como se aprecia el cambio es notable. Añade que la Junta se celebra por asuntos de trámite que no podían esperar y que realmente su informe es breve pues ha transcurrido poco tiempo desde la última Junta, a lo que se une el mes de agosto. Lo que si le gustaría es dar la palabra a los Vicedecanos para que expongan brevemente las mejoras que han realizado en sus respectivas áreas durante este primer curso al frente del Decanato, lo que luego se adjuntará al Acta para que quede constancia. La Decana informa que con fecha 1 de octubre se incorporará al equipo Decanal como Vicedecano de Asuntos Económicos y Medio ambiente, el profesor Fabio García Lupato.

La Decana informa también del resto de reformas realizadas en la Facultad. Además de la Sala de Juntas, como se puede ver, se ha arreglado la Sala de profesores, se han colocado paneles en las puertas, nuevos distintivos de señalización de los distintos espacios, se han reformado los baños de la cafetería por completo, se han colocado unas puertas nuevas de acceso a la Facultad automáticas, se ha cambiado la iluminación del sótano, se han colocado rejas para garantizar la seguridad en el piso sótano y se está completando la gran obra de la Biblioteca con unas mesas de estudio mucho más prácticas que las anteriores, con luz individual, enchufe y cargador de aparatos electrónicos. Agradece al Gerente su dedicación y buena gestión. Hemos realizado en poco tiempo muchos avances.

Celebrados los actos de bienvenida a los estudiantes. Coordinados desde el Vicedecanato de Estudiantes han tenido lugar los días 9 y 10 como viene

siendo tradicional. Es un acto emotivo que tiene mucha aceptación. Agradece a todos su participación, y por supuesto al Vicedecano Javier Muñoz Soro, porque sin duda para nuestros alumnos es importante tener esta primera toma de contacto con el Centro y sus profesores, tanto de grado como de máster.

Comisión Académica del 22 de julio. La reunión se centró en los colaboradores honoríficos, revisando los criterios, de manera que no sea necesario recurrir tanto a la excepcionalidad en la propia Comisión.

Reunión foro de empleo. Se informa de que el 21 de noviembre se celebrará en el campus, en el Aulario de la Facultad de Ciencias Económicas el "Foro UCM Empleo Somosaguas"

Acreditaciones de la Aneca, celebradas en la Facultad el pasado día 16 de septiembre. Organizados por la Vicedecana de Calidad, se han realizado las acreditaciones de cuatro Másteres de esta Facultad: Master Universitario Internacional de Estudios Contemporáneos de América Latina, Master Universitario en Metodología de la Investigación en Ciencias Sociales: Innovaciones y Aplicaciones, Master Universitario en Análisis Político, Master Universitario en Análisis Sociocultural del Conocimiento y de la Comunicación.

Ha resultado bien, hemos cumplido con las expectativas; nuestra Vicedecana Inge Schweiger ha sido muy felicitada por la organización de las jornadas en la Facultad, felicitación a la que me uno como Decana.

Sigue la problemática con la contrata de la cafetería. En orden a establecer parámetros para negociar con la actual contrata o conseguir un cambio, se ha pensado realizar una encuesta de satisfacción a todos los usuarios de la cafetería (incluyendo a los de Trabajo Social).

3. Cambio Coordinador del Master Universitario Internacional de Estudios Contemporáneos de América Latina (Prof. Heriberto Cairo).

El profesor Heriberto Cairo sustituye en la tarea a la Profesora Rosa de la Fuente, que fue nombrada Vicerrectora de Estudiantes. Queda aprobado.

4. Cambio Coordinador Master Universitario de Estudios Avanzados en Trabajo y Empleo (Prof. Pablo López Calle).

El profesor Pablo López Calle sustituye al profesor Alberto Riesco Sanz como coordinador del Máster.

Queda aprobado.

5. Cambio responsable de prácticas del Grado en Relaciones Internacionales (Prof^a. Xira Ruíz).

Se aprueba. La profesora Concepción Anguita comenta que no es preciso tal nombramiento, pues las prácticas están asimiladas a una asignatura. La Decana asiente, así es.

6. Propuesta, y en su caso, aprobación que en el Master de "Sociología Aplicada; Problemas Sociales" se oferte la asignatura Comportamiento Organizativo: Perspectivas Ortodoxas y Heterodoxas dentro del módulo "Análisis e Intervención en Problemas Sociales" en la Materia de "Integración Universitaria".

La Junta entiende que se trata de un cambio absolutamente razonable, quedando aprobado por asentimiento.

7. Propuesta y, en su caso, aprobación de los Premios Extraordinarios de Máster 2017/2018.

Queda ratificada la propuesta de la Comisión Evaluadora, tal y como figura en el Acta. Los premiados son:

MANUEL PELLICER CORTÉS. Máster Análisis Político: "Desafección y comportamiento electoral: los nuevos partidos como "válvula de escape"".

SERGIO ÁLVAREZ DAVÓ. Máster en Teoría Política y Cultura Democrática: "La Laicidad en Quebec: Análisis de teorías y modelos de convivencia".

PABLO NOGUERALES MILLÁN. Máster en Sociología Aplicada: Problemas Sociales: "Las consecuencias de postfordismo en el sindicalismo".

ÓSCAR SÁEZ FRANCISCO. Máster en Estudios Avanzados en Trabajo y Empleo: "El emprendimiento como nuevo ethos neoliberal: entre la emancipación y la autoexplotación

8. Convocatoria plaza de Profesor Catedrático de Universidad.

A la vista de la documentación entregada por la Unidad Departamental de Derecho Administrativo, que todos han podido examinar entregada como documentación de la Junta, queda aprobada la convocatoria de dicha plaza de Profesor Catedrático de Universidad.

La Decana indica que el candidato a la plaza es el Profesor Rafael Caballero.

9. Modificación en los miembros del Tribunal de Compensación

La Decana explica que es necesario sustituir al Profesor Cesar E. Díaz Carreras, que se acaba de jubilar, incorporándose en su lugar, del mismo área de Ciencia Política, la Profª Benita Benéitez. La Decana agradece al profesor saliente su trabajo y da las gracias a la Profesora Benéitez por aceptar una vez más una nueva tarea de gestión, con su habitual generosidad para con la Facultad.

10. Ruegos y Preguntas.

El Director del Departamento de Historia, profesor Moreno Luzón toma la palabra para felicitar a la Decana por este curso de buena gestión y por todas las gestiones realizadas para informarnos a todos. Desde su punto de vista resalta también la importancia de las obras y mejoras en la Facultad como espacio en el que desarrollamos nuestro trabajo diario y que hace mucho más agradable nuestra vida en ella. Enhorabuena y gracias.

María José Dilla, se suma a las felicitaciones por la labor desempeñada y por todas las mejoras realizadas, que han dado un cambio fundamental a la Facultad. Como asignatura pendiente, recordar el pasillo de entrada al Salón Polivalente, que requiere un cambio, y vuelve a insistir en la climatización del Centro.

La Decana agradece las felicitaciones, recuerda que ha sido un esfuerzo pero que merece mucho la pena pues es grato comprobar la satisfacción de todos los que vivimos la Facultad. En cuanto al pasillo, siempre es mejorable, pero se ha avanzado mucho, ya no es lo que ha sido durante tantos años. Es necesario hacer una intervención participativa, que sea una acción conjunta. De hecho, hay ya una iniciativa para hacer una sala de exposiciones. Se trabajará en esa línea.

Toma la palabra la Profesora Barañano para insistir en las felicitaciones y agradecimientos a la Decana como ya se ha dicho, no solo por el trabajo realizado de buena gestión durante el curso pasado, sino también por las explicaciones dadas.

La profesora Concepción Anguita pide la palabra, y en nombre de su Directora de Departamento, que ha tenido que salir, se suma a las felicitaciones y, pregunta en nombre de la Profesora González Gómez del Miño por los trabajos de la Comisión de Espacios, considerando importantísimo que se tomen decisiones para el comienzo de curso con cierta organización.

A continuación hace una consulta acerca de los TFM, sobre si hay algo previsto para su asignación y, por otro lado recuerda que aún no se pueden contabilizar los TFG en la descarga docente.

La profesora Cristina García interviene para informarnos de la celebración de semana del cambio climático. Como delegada en la Facultad de la Plataforma CxC (Complutense por el Cambio Climático) señalar que se está dando difusión a la manifestación que se ha convocado para este viernes, a la que, a lo mejor asiste el Rector, animando a todos a participar.

El Vicedecano de Estudiantes informa también de unas Jornadas de Arte Urbano y de la próxima celebración de elecciones a Delegados de clase, los días 7, 8, 9 y 10 de octubre, para lo que solicita la colaboración de todos.

La Decana agradece la confianza depositada en ella y en su equipo por el trabajo realizado. Y las felicitaciones recibidas, son muy motivadoras para seguir en esa misma línea.

Toma la palabra el Gerente y explica, respecto a la cuestión del aire acondicionado, informando que se va a instalar una enfriadora para el curso que viene, tiene un coste de 2.000.000 de euros, en fechas próximas van a venir los técnicos con el Gerente General para verlo y dar el visto bueno.

La Decana añade que obtuvimos tres proyectos en las propuestas de presupuestos participativos. Estamos satisfechos, un proyecto piloto de energía alternativa, luces LED y arbolado, sin duda se van a poder hacer cosas por la mejora de los problemas del cambio climático en la Facultad.

Y en cuanto a los espacios estamos en ello, hemos tomado las notas de las reuniones celebradas, cotejando datos y necesidades y ahora, una vez visto el mapa completo de la Facultad y las necesidades expuestas por los departamentos, convocaremos a la Comisión y comenzaremos a tomar medidas conducentes a una redistribución equitativa de los espacios.

En cuanto al Huerto Urbano, está un poco desatendido desde que falleció Javier Garrido, su impulsor, y tomó el mando Julio Cesar de la Garza.

No habiendo más intervenciones, la Decana, agradece a todos su asistencia, deseando un estupendo curso a todos, y levanta la sesión siendo las 12:50 horas.

María Esther del Campo García

Irene Van-Halen Rodríguez

Decana

Secretaria

VICEDECANA DE DOCTORADO E INVESTIGACIÓN (Profra. LETICIA RUIZ)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO AL DOCTORADO (18 septiembre 2019)

- Los programas de Doctorado continúan su proceso de consolidación siguiendo las directrices de la Escuela de Doctorado.
- Se celebró la I Jornada del PHDay en el Programa de Doctorado de Ciencias Políticas y de la Administración y Relaciones Internacionales (Noviembre 2018). El 31 de octubre de 2019 se realizará la II Jornada.
- Se participó en la oferta de **Actividades de Formación que ofrece la Escuela de Doctorado** a estudiantes de otros programas de doctorado con un curso sobre Ética de la Investigación (mayo de 2019). Este curso 19/20 la Facultad participará con nuevas propuestas.
- Se traerá a la **próxima Junta de Facultad los Premios de Doctorado del curso 17/18**. La Comisión de los Premios, compuesta por miembros de las dos comisiones de Doctorado, está a punto de elevar la propuesta a la Junta.
- En el curso 18/19 se realizaron, con apoyo de la Biblioteca, Cursos para los estudiantes de Doctorado sobre recursos para la investigación y gestores bibliográficos. Este curso 19/20 se volverán a repetir incluyendo uno sobre cómo publicar con impacto.
- Se ha ofrecido a los estudiantes de Doctorado, mediante correo electrónico, información a lo largo del curso sobre actividades de interés que han tenido lugar en la facultad, previa petición de los profesores organizadores.
- En el curso 18/19 (noviembre y diciembre de 2018), con apoyo de la Biblioteca, se llevaron a cabo **Cursos destinados a profesores para mejorar el impacto de su actividad investigadora y para preparar los sexenios.** Este curso académico 19/20 se volverán a realizar en fechas similares.
- Se está avanzando en la firma de dos convenios que afectan al Doctorado y a la investigación, uno con la Universidad de Chile y otro con la Universidad Autónoma de Santo Domingo.
- Se ha introducido información relativa a los grupos de investigación en la web de la Facultad y se ha realizado una petición a Investigación para reunir toda la información sobre los proyectos de profesores de nuestra facultad para que esté disponible también en la web.

- Se ha realizado el acompañamiento a la Revista Política y Sociedad ante el Servicio de Publicaciones
- Se ha participado en diversas reuniones en el Rectorado relativas al proceso de supresión de algunos institutos de investigación defendiendo la postura de los afectados de nuestra facultad.
- Nuestra Facultad, junto con la de Periodismo son las representantes de la línea de Ciencias Sociales y Jurídicas en el Comité de Dirección de la Escuela de Doctorado.
- Nuestra Comisión de Investigación ha realizado la evaluación de las becas complutense de nuestras líneas de conocimiento del Curso 18/19.
 En estas semanas:
- Se introduce este curso 19/20 en nuestros **programas el control antiplagio con programas como Turnitin,** tal y como ha sugerido la Escuela de Doctorado.
- Las Comisiones de Doctorado están trabajando en la solicitud de un Modifica de nuestros programas de doctorado.
- Se están preparando las memorias de los Programas de Doctorado del curso 18/19 como paso previo a la verificación/acreditación de los programas dentro de dos años.
- Los dos programas de doctorado están realizando el proceso de admisión de los estudiantes de doctorado tras haber acabado el proceso de preinscripción.

VICEDECANO DE ASUNTOS ECONOMICOS (Prof. JORGE CRESPO)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO A AA.EE. (18 septiembre 2019)

Advertencia: Entiendo que se trata de subrayar las mejoras y no de explicitar toda la actividad corriente del Vicedecano (reuniones Comisión Asuntos Económicos, elaboración anteproyecto de presupuesto, seguimiento de la ejecución, intervenciones en junta, recepción y verificación de solicitudes de ayudas, reuniones Comisión de Biblioteca, atención a profesores, autorización, firma y supervisión de gastos, etc.). Tampoco incluyo las mejoras derivadas de las obras (baño cafetería; Sala de Juntas; Salón de Grados; Sala de Profesores; Sala de Investigadores en martillo 26, etc) porque imagino que eso se habrá integrado en otro apartado y la Decana a través del Gerente dispondrá de mejores datos que los que yo pueda proporcionar. Dejando esto de lado, escribo las siguientes mejoras:

- 1.- Elaboración de protocolo para optimizar la relación del profesorado con la Agencia Nautalia. Dicho protocolo, se recuerda, permite, siguiendo un procedimiento sencillo, que los profesores puedan contratar por su cuenta viajes y alojamientos, sin necesidad de hacerlo a través de la Agencia, si se dan determinadas condiciones. Se aprobó en Junta de Facultad de 28 de marzo de 2019.
- 2.- Modificación de la normativa de Ayudas en lo referido a las bolsas de viaje. Aunque se ha respetado esencialmente lo previsto en la anterior redacción de las bases que ya existían, se han introducido aspectos para concretar los plazos de las solicitudes a efectos de liquidación teniendo en cuenta la fecha de cierre del ejercicio presupuestario, así como algún cambio menor en la conceptualización del PDI en formación. Se aprobó en Junta de Facultad de 28 de marzo de 2019.
- 3.- Mejora de la información en lo relativo al reparto del presupuesto a los Departamentos/Sección/Unidades. Mediante el apoyo administrativo de Decanato, se ha generado una plantilla que simplifica, utilizando las diferentes fuentes de información disponibles (SIDI, Sección de Personal, Unidad de Coordinación y Apoyo a la Docencia y Departamentos/Secciones/Unidades), y aporta transparencia al proceso de asignar los recursos.
- **4.- Mejora en la asignación de espacios** (está mejora todavía no está finalizada, por lo que puede omitirse y quizás citarse el próximo año). Adaptación de los criterios que se venían utilizando en la asignación de espacios a los Departamentos/Sección/Unidades, para adaptarlos a la nueva situación generada por la reestructuración y fusión de los mismos intervenida en años anteriores, así como por las entradas y salidas de profesorado.

VICEDECANA DE POLITICA ACADEMICA Y PROFESORADO (Profra. Mª LUISA RAMOS)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO A LA GESTIÓN ACADÉMICA (18 septiembre 2019)

Desde el Vicedecanato de Profesorado y Política Académica se ha avanzado en dos líneas esenciales:

1. Mejora de la Programación Docente.

Mayor uso de GEA como programa esencial para la Programación, utilizando el Programa como fuente de información y gestión de horarios y espacios, no sólo de profesores. Depuración de información superflua y confusa.

Ajuste entre GEA y las bases de datos internas de Decanato. Unificación de fuentes de información para utilización en diversos usos: gestión de departamentos, información de página web, etc.

Ajuste de la programación docente tomando en consideración prioritariamente:

- Racionalización de horarios para evitar huecos en el horario de los estudiantes.
- Racionalización de horarios para facilitar la capacidad de elección en optativas.
- Ajuste entre asignaturas de Grados y Dobles grados para reducir oferta docente.
- Racionalización de la oferta docente en relación a asignaturas con un número bajo de estudiantes.
- Propuesta de horarios desde Decanato en primera instancia, aceptando cambios de horarios por parte de los profesores solo con suficiente justificación.

2. Mejora de los gestión del Profesorado

Apoyo a los departamentos en la identificación de necesidades y planteamiento de las propuestas de nuevas plazas.

Apoyo a los departamentos en el proceso de aplicación de la PDA.

Activación de la hoja de firmas y mejora del proceso de seguimiento de las ausencias.

VICEDECANO DE ESTUDIOS (Prof. ERNESTO CARRILLO)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO A ESTUDIOS (18 septiembre 2019)

A. ESTUDIOS DE GRADO:

Implantación de nuevos títulos:

Se han puesto en marcha los Dobles Grados de:

- Economía y Relaciones Internacionales;
- Gestión y Administración Pública y Economía.

Implantación de la modificación del plan de estudios de:

Se ha puesto en marcha el nuevo plan de

• Gestión y Administración Pública.

TFGs

- Se ha modificado el modelo de TFGs: hemos pasado de un sistema de libre elección de tutor a uno mixto de grupos por departamentos y libre elección de tutor.
- Se ha creado un campus virtual homogéneo para los TFGs de todos los grados con objeto de informar a los estudiantes y gestionar los TFGs
- El campus virtual ha permitido también: organizar una base de datos para la gestión de los TFGs, montar un sistema de entregas de avances de resultados de TFGs, la aplicación de turnitin a todos los trabajos, la generación de un repositorio electrónico de TFGs.
- Se ha reforzado la plantilla de personal de apoyo para la gestión administrativa de los TFGs.
- Se han reducido parte de las responsabilidades de los coordinadores de grado respecto de la gestión administrativa de los TFGs.

Cambio de la organización interna de coordinadores de títulos, especialmente de los dobles grados.

• Antes teníamos un coordinador para todos los dobles grados. Ahora cada doble grado tiene su coordinador.

Convalidaciones:

- Se ha modificado el formulario para la solicitud de convalidaciones: creación de un nuevo formulario electrónico que simplifica el trabajo de los coordinadores y de secretaría.
- Se ha elaborado una tabla de equivalencias entre grados de la Facultad aprobada por la comisión de coordinadores y pendiente de presentación a la Junta de Facultad y Comisión de Estudios de la UCM.

B. MÁSTERES

Modificación de plan de estudios:

Se ha modificado el plan de estudios del Máster de Estudios Avanzados en Antropología Social y Cultural. La modificación ha sido aprobada por la Agencia Madri+d y ha entrado en vigor en el curso 2019-20.

Modificación del reglamento y el procedimiento para decidir los premios extraordinarios de TFMs

Se ha modificado el reglamento relativo a premios extraordinarios. Las deliberaciones se realizan de forma virtual en lugar de forma presencial y cada trabajo premiado ha pasado de tener dos evaluadores a cuatro evaluadores.

Convalidaciones.

La comisión de coordinadores de másteres ha pasado ha pasado a ser subcomisión de convalidaciones.

Información.

Se ha elaborado una relación de preguntas frecuentes relativas a másteres publicada en la web de la facultad con objeto de mejorar la información a los estudiantes y reducir el esfuerzo de información de los coordinadores, secretaría y oficina de másteres. Abarca todo el proceso desde la admisión hasta la recogida de títulos. Cuenta con un apartado especial para estudiantes extranjeros.

VICEDECANA DE RELACIONES INTERNACIONALES (Profa. CLAUDIA FINOTELLI)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO A RR.II. Y MOVILIDAD (18 septiembre 2019)

Durante el primer año del vicedecanato de RRII, la Facultad de CC. Políticas y Sociología, se han realizado las siguientes actividades:

- 1. Se ha reforzado la presencia de la Facultad de Ciencias Políticas en el ámbito europeo gracias a su participación en la propuesta para constituir una **Alianza Europea de Universidades (UNA**). La propuesta finalmente ha sido seleccionada por la Comisión Europea en junio de 2019 y el proyecto tendrá una duración de tres años.
- 2. Se ha presentado una propuesta de intercambio y cooperación con la International University de Rabat para promover la presencia de la Facultad en el área mediterránea. La Universidad de Rabat es considerada uno de los referentes académicos en Ciencias Políticas del Mediterraéno Sur y ya colabora con varias universidades e instituciones europeas y españolas como el instituto SciencePo de Grenoble, la Universidad Autónoma de Madrid y la Universidad Pontificia de Comillas. La propuesta ha sido seleccionada por la Comisión Europea en el marco de las acciones Erasmus K107 y tendrá una duración de 3 años.
- 3. Se ha firmado un acuerdo de intercambio con el **Instituto SiencePo en Aix-En-Provence**, que ofrece programas de estudio donde tienen especial cabida asignaturas dedicadas al análisis de las relaciones internaciones dentro del área mediterránea.
- 4. Se ha reforzado la presencia de las **facultades de sociología** dentro de los posibles destinos Erasmus para estudiantes y docentes, incluyendo a las Facultades de **Trento**, **Padova y Rotterdam** en la oferta existente.

Se han aprovechado las mejoras de la página web introducidas por el vicedecanato de estudiantes para crear un espacio en el que nuestros estudiantes puedan obtener información más directa y completa sobre los programas internacionales en vigor

VICEDECANA DE CALIDAD Y PRÁCTICAS EXTERNAS (Profa. INGE SCHWEIGER)

INFORME DE LA DECANA PARA JUNTA DE FACULTAD RELATIVO A CALIDAD Y PRÁCTICAS (1º AÑO DE GESTIÓN) (18 septiembre 2019)

Área Calidad: Mejoras realizadas

- <u>Seguimiento centralizado de las titulaciones</u>, incluyendo análisis de la información pública, indicadores de las titulaciones, etc.
- Gestión informatizada del Sistema de Quejas, Sugerencias y Reclamaciones
- Articulación de la gestión de calidad en torno a tres grandes bloques:
 - Establecimiento de procedimientos que responden a necesidades concretas (procedimiento cierre actas) o relativos al Sistema de Garantía Interno de Calidad
 - o Representación en diagramas
- a) Prácticas externas curriculares
 - 1.1. Preinscripción de prácticas curriculares
 - 1.2. Asignación de prácticas curriculares
 - 1.3. Evaluación de prácticas curriculares
- b) Proceso de elaboración y defensa de Trabajos Fin de Grado (en formatos diferenciados en función de la finalidad del diagrama)
 - o Divulgación a través de dípticos informativos
 - 1. Información sobre prácticas curriculares para/sobre:
 - i) Actores implicados
 - 1.1. Entidades
 - 1.2. Estudiantes
 - 1.3. Tutores académicos
 - 1.4. Responsable prácticas
 - ii) Proyectos de investigación
 - 2. Planificación docente para el profesorado
 - 3. Trabajos Fin de Grado
 - 4. Cierre de actas
 - 5. Programa de mentorías

Área Prácticas: Mejoras realizadas

En el área de prácticas se ha establecido un sistema unificado de gestión de la documentación, incluyendo:

- o Compromiso de confidencialidad
- o Certificación negativa del Registro Central de delincuentes sexuales
- o Documentación de ausencia de relación contractual
- o Registro de entrega de documentación

Tareas que no conllevan mejora como tal: gestión de convocatorias centralizadas de prácticas; gestión de reclamaciones, sugerencias y quejas; gestión del seguimiento - ordinario y extraordinario- de las titulaciones de la Facultad; renovación de las acreditaciones de los títulos, etc.

Memoria sobre las inversiones realizadas en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología 2018-2019

Aulas y Salas

Sala de Juntas

 Eliminar moqueta, suelo tarima flotante, pintar paredes, monitores, estores

Salón de Grados

 Eliminar moqueta, suelo tarima flotante, pintar paredes, monitores, estores

Sala de Comisiones

Estores

Sala de Reuniones Gerencia

 Eliminar moqueta, suelo tarima flotante, pintar paredes, monitores, estores

Oficina de Doctorado

 Eliminar moqueta, suelo tarima flotante, pintar paredes, monitores, estores

Aula 201

Mesas y sillas.

Sala de Lectura Biblioteca

 Instalación de mesas electrificadas, iluminación leds, gps con indicación de uso.

Sala de préstamo Biblioteca

Mobiliario, mesas, sillones de lectura.

Zonas comunes

Cafetería de estudiantes.

• Mesas y sillas, zona de microondas

Baños Cafetería Personal

Instalación nuevos baños, adaptación personas diversidad funcional

Puertas de acceso

• Instalación puertas de acceso eléctricas.

Iluminación sótano

Iluminación leds zona de sótano acceso a aula y cafetería estudiantes

Rejas patio cafetería

• Aislamiento de seguridad patio cafetería

Paneles en puertas

• Panelado de madera puertas tercera planta

Montacargas de torreones, llaves de acceso

 Instalación llaves de seguridad en los montacargas de los torreones del edificio

Zona wifi segunda planta

• Instalación mesas en zona wifi segunda planta

Despachos profesores

Cableado estructural puntos de red adaptados a las nuevas categorías de la UCM

JUNTA DE FACULTAD 23 DE SEPTIEMBRE DE 2019 - ASISTENCIAS -

EXCUSAN ASISTENCIA:

Maria Luisa Ramos Rollón, María José Mateo Rivas, Belén Porta, Ana María Martínez, Maria Isabel Jociles, Reyes Herrero y María González Encinar.

ASISTENTES

Equipo Decanal:

María Esther del Campo (Decana)

Ernesto Carrillo Barroso (Vicedecano de Estudios)

Leticia Ruíz Fernández (Vicedecana de Doctorado e Investigación)

Claudia Finotelli (vicedecana de Relaciones Internacionales y Cooperación)

Inge Schweiger Gallo (Vicedecana de Calidad y Prácticas Externas)

Javier Muñoz Soro (Vicedecano de Estudiantes y Participación)

Irene Van-Halen Rodríguez (Secretaria)

Juan Andrés Díaz Guerra (Gerente de la Facultad)

Francisco Aldecoa

Irene Alonso Lasso de la Vega

Concepción Anguita Olmedo

Millán Arroyo Menéndez

Margarita Barañano Cid

Santiago Castillo Alonso

María Ángeles Cea D´Ancona

Jorge Crespo González

Juan Carlos Cuevas Lanchares

María José Dilla Catalá

María Concepción Fernández Villanueva

Ruth Ferrero Turrión

Jaime Ferri Durá

Cristina García Fernández

Paloma González Gómez del Miño

Tebelia Huertas Bartolomé

María Dolores Lois

David Luceño Tarancón

Juan Martín Fernández

César Menéndez Menéndez

Carmen Mitxelena Camiruaga

Javier Moreno Luzón

Gema Pastor Albaladejo

Beatríz Quintanilla Navarro

Alberto Sanz Gimeno

José Antonio Sanz Moreno

Francisco Serra Giménez

Ana Yañez Vega

NO FIRMADA ASISTENCIA

Raul Aguilera Aguilera María Alamo Sanz Fátima Arranz Lozano Raquel Arribas Barrios Almudena Cortés Maisonave Arianna Elendu Moreno Pablo González Jiménez Mariola Gutiérrez Sáenz Laura Laguna Elena Consuelo Laiz Castro Juan Manuel Lizárraga Echaide Paula Martín Peláez Omnia Mohamed Juan Carlos Revilla Castro Paloma Román Marugán José Manuel Ruano de la Fuente Paula Turrión Barbero Veruska Veitia María Velasco González

Cristina Velázquez Vidal Fernando Villaamil Pérez

Invitados asistentes: Mercedes Guinea Llorente, Isabel Martínez Castaño (como Subdirectora de la Biblioteca) y Milagros Mayoral (como Directora en funciones del Departamento